y los fanáticos, para destruir la impiedad de la sociedad en los Estados Unidos y poner a todos los hombres bajo el imperio de la ley y en igualdad ante ella. Así el sectarismo, los derechos egoístas y de grupos cederán su lugar al deber nacional.

0 0

El Círculo de Lecturas de la

Universidad de Concepción

ONSTITUYEN un éxito halagador las actividades que ha venido desarrollando durante 1924 el Círculo de Lecturas que ha organizado nuestra Universidad.

En un ambiente más reducido, con un carácter obligado de mayor sencillez que el que revisten las sesiones de la Extensión Universitaria, este departamento ha sabido atraerse un auditorio selecto y entusiasta que parece haberse habituado a las sesiones semanales del Círculo.

El fin de estas reuniones es despertar el interés por la lectura del libro que todos los Martes un expositor estudia en sus aspectos fundamentales y critica en una charla sencilla que no pretende alcanzar proyecciones definitivas.

La producción literaria, científica, pedagógica, socilógica, ha tenido su parte

en los comentarios que se han hecho en el curso del año.

El programa de las reuniones próximas comprende los siguientes comentarios:

del señor Sansón Radical, acerca de «Einstein», por Moscowsky:

de la señora Juana Riffo de Mayorga, sobre «La mujer y el trabajo», por Oliva Schreiner (dos sesiones):

del señor Alfredo Molina, sobre «El salvamento de la civilización», de Wells:

del señor Salvador Martínez Rosas, acerca de «Las transformaciones del Derecho Público», de L. Duguit.